
拍 卖 公 告
受委托，我公司将于12月18日上午10点举行拍卖

会，现公告如下：
一、拍卖标的
1.位于淮南市田家庵区科技大厦底层三间门面房产。

该标的位于淮南市商业中心，最为繁华地段的黄金旺铺。
总建筑面积为479.28㎡。其中1101室建面136.60㎡，
1102室建面171.34㎡,1103室建面171.34㎡。起拍价
1340万元。（ 注：整体拍卖优先，也可分间拍卖。）

2.位于淮南市田家庵区科技大厦第二层营业用房，总
建筑面积为479.28㎡。起拍价288万元。
拍卖时间：2012年12月18日上午10：00。

二、拍卖地点：巢湖市人民路442号四楼（如竞买人多
数为淮南人，可将拍卖地点变更到淮南市）。

看样时间、地点：公告日起至12月17日17：00止，标
的所在地。

报名截止时间：2012年12月17日17：00止。
报名地点：巢湖市人民路442号三楼。
联系电话：15905659009。联系人：刘先生
三、注意事项
⑴本期拍卖会的所有标的均为有底价拍卖，不达底

价不成交。⑵竞买保证金：标的一200万元，标的二60
万元。并至我公司办理报名登记手续，如竞买不成，拍
卖会结束后退还保证金(不计息)。⑶详情请登录我公司
网站：www.jinqiupm.com.

安徽金秋拍卖有限公司
2012年11月30日

安徽省物华国际拍卖有限公司

拍租公告
受委托，我公司定于 2012年 12月 12日下午

16：00时在庐江县招标采购交易中心 401室对下
列标的举行公开拍租，现公告如下：

一、拍品名称(届时以拍品清单为准)：
1、庐江县白山镇中心学校门面房 2间（每间 2

层），参考价10000元/年，需3年一次性付清。
二、展示时间：自公告之日起至拍卖会前一日止。
三、登记地点：庐江县政府对面安徽省物华

国际拍卖有限公司
四、注意事项：有意竞买者请于2012年 12 月

11 日下午 17：00 时前携带本人有效身份证件
办理拍租登记手续并缴纳标的物竞租保证金伍
仟元，如竞买不成，保证金在拍卖会后7个工作日
内退还（不计息）。

联系电话：0565- 7317188 18956567979
公司地址：合肥市长丰路159号铜锣湾广场四楼

安徽省物华国际拍卖有限公司
2012年12月3日
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江豚科考队昨日入皖，星报受邀全程跟踪采访报道

江里寻“她”千百度
11月 26日，江豚科考队

结束了第一阶段的考察，在宜
昌-武汉往返共1252公里的
航程中，科考队目视观察组共
发现长江江豚39头次，声学观
察监测到江豚19头次。

“这次考察所发现的江豚
相对2006年都有大幅度的下
降。”此次科考队副总指挥、中
科院水生所副研究员王克雄
介绍说，2006 年淡水豚考察
在宜昌-武汉江段目视观察到
江豚116头次，声学观察到50
头次。

“密集的航运和渔船作业
会对江豚的生存造成影响。”
科考队成员、世界自然基金会
江豚项目官员张新桥介绍说。

昨日，科考队进入安徽段，
本报记者受邀全程进行跟踪采
访报道。

12月1日，长江安徽段上下起瓢泼大

雨，江豚科考队行程因此受阻。星报记者

在接到科考队前线即将入皖消息后，提前

赶至安庆，1日下午，记者来到安庆保护区

上游皖河口。

在安庆大观区河港村，这里的人对江豚

有一种“怀念”之情，对江豚都爱称“江猪”。

本以为，渔民对江豚的喜爱，可以帮助

记者找到江豚的身影。而让记者意外的

是，沿途询问“这里哪儿能看到江猪，江猪

保护区观测点在哪？”却没有人知道。

最后在返程路上，一位当地“郎中”给

记者指了一条“道”：到长江码头周围去看

看，那里是江猪的最佳活动区。

1日下午6时，记者驱车来到安庆凤凰

码头，首先呈现在记者眼前的是，来来往往

的大小船只，以及挖土机的轰鸣声……这里

是保护区？记者不禁疑惑起来。在询问3

个村民仍然无果，正当记者“走投无路”时，

马路边的一个石牌，让记者惊喜不已。“安庆

江豚保护区”几个大字，被掩盖在杂草中。

长江安庆段全长243公里，占安徽省

江段总长的3/5，是长江江豚主要栖息地和

索饵场所之一，这里曾经“豚丁兴旺”。

据当地渔业部门估计，按照去年的调

查，这里有大概不到260只江豚。

昨日上午，安庆市天气慢慢转晴，记者

决定到保护区内，寻觅江豚身影……

早8点，江面上还是雾气腾腾，渔民们

不愿带记者出江，说雾散了再说。

9点 20分，我们沿着江面顺流而下。

在渔船上驻足眺望，期待着一群江豚能在

水面上露出优美的黑色脊背，哪怕只是一

瞬间也知足了。可惜，真不走运，在江上行

走了1个多小时，直到中午近11点，也没有

一只江豚出来打个招呼。

又是一个小时过去了，江面上的风异

常刺骨。按照老郭船长的说法，现在气温

低，看到江豚的几率更大。可是我们依旧

没有发现江豚的影子。船已经行驶到皖河

口和长江的交汇处，这里能明显看到江水

颜色的分界线。靠近皖河口的江水清澈泛

着蓝盈盈的光，而长江这边的水则有些浑

黄。老郭特地放慢了船速，他说这里是江

豚经常出没的一个地点，以往隔三差五就

能遇见江豚。原来，这里是湖江交叉口，水

质好，鱼儿多。

我们依旧盯着江面，眼睛都有些累了，

就在此时，一个浪翻滚过来，突然发现江豚

的影子，它正在“欢快跳舞”，短短十几秒，

便“一闪而过”……记者赶紧划船追赶，却

是徒劳无功，即使这样，记者也一扫郁闷心

情，久久不能平复，对着拍下的照片细细地

回味……

回到岸边，记者又走访了不少这里的渔

民，听到了不少关于江豚的故事。

“我有时在皖河口和长江大桥附近，也能

看到江豚，但一般都是在太阳升起之前。”安

庆市十里铺乡临江村渔民刘平说。在他的印

象里，上世纪七八十年代经常能看到江豚成

群出没嬉戏，但后来就少见这种场景了。

“你看看现在江上，密布的电打鱼、矮围和

穿梭往来的挖沙船、货轮，随时可能造成江豚

的伤亡。但是问题是，渔民不打鱼，又怎么生

活呢？”刘平告诉记者，在江上渔民眼中，江豚

是鱼汛的指示器，它们来了就表示鱼群来了。

由于江豚在安庆不断地“消失”，据渔民

介绍，安庆目前已在江豚种群出没较为集中

的皖河口和宿松县小孤山江段各设立了保护

观测点一个，聘请了一些有经验和较高素质

的长江专业渔民担任兼职保护员，每天对江

中出现的江豚数量及种群情况进行记录，渔

业部门还定期组织技术人员深入江豚出没频

繁的江段和区域，开展监测，并结合长江春季

禁渔工作的开展，派出渔政船、艇和人员实行

跟踪管理保护。

星级记者 俞宝强 程兆 文/图

科考船上配备着世界上最先进的鱼探仪

保护区内：十人九不知保护范围

乘船寻觅：江面突现江豚身影

访谈渔民：
江豚已是童年的回忆


